
Frau Feld-Wielpütz führte aus, dass die CDU-Fraktion dieses Vorhaben zurückstellen und in den 
Masterplan Urbane Mitte mit aufnehmen möchte. Dies sei aus Gründen der noch zu erstellenden 
Verkehrsplanung sinnvoll.  
 
Herr Janich schloss sich für die SPD-Fraktion diesen Ausführungen an.  
 
Über die hier vorgeschlagene weitere Verfahrensweise herrschte Einvernehmen im Ausschuss, so 
dass kein Beschluss gefasst wurde.  


